ristegui

LEGISLATIVO



Colaborador / Alfredo Figueroa (Analista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- "Creo que hoy México vive un fenómeno que yo lamento mucho, que es el de la regresión a un régimen autoritario con la destrucción de los órganos constitucionales autónomos.

"Yo veía que se utilizaba el programa de propaganda matutina de la Presidenta para decir que se gastaron un dineral en no sé qué restaurante. Oiga, y ¿por qué no procede legalmente contra cualquier tipo de abuso que cometa cualquier servidor público?

"¿Queremos hablar de los abusos que ha cometido el gobierno actual? ¿Por qué no llama a **Pedro Haces**? ¿Por qué no habla de ese otro personaje el doctor en Derecho y vemos cómo actúa el señor **Monreal** o buena parte del gabinete que tiene alrededor? ¿De veras vamos a creernos el cuento de que hay que destruir un órgano porque se gastan mucho en comidas?

